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発表会アンケート 

 

ご感想 
・子どもの成長を感じることができ、とても良いイベン

トだと思います。今後も継続して下さると嬉しいです。 

・初めてにも関わらず堂々としていて驚きました。かわ

いい衣装の準備もありがとうございました。 

・お忙しい中、スムーズな会場運営や準備、ありがとう

ございました。演目が決まった経緯や練習中の様子も教

えていただき、姿が目に浮かぶようで嬉しかったです。

発表会までも何役？どんな歌？など、たくさん子供と話

す機会が増え親子のコミュニケーション機会となって

いました。当日は我が子の成長を感じ、感動しました。

コロナ禍で大変な中、このような機会を設けて頂き、あ

りがとうございました。 

・発表会の前の練習の時から張り切っていて、家でも話

をしていました。当日も楽しそうにできていたので良か

ったです。子どもたち皆の笑顔が見られてこちらも笑顔

と元気をもらった気持ちになりました。ありがとうござ

いました。 

・とても可愛い発表会でした。昨年より覚える歌の種類

が増えていたり、出番まで待てていたり、成長を感じま

した。先生も大変お疲れさまでした。 

・発表会の機会をつくって頂きありがとうございまし

た。少し緊張しつつも、とても楽しんだ様でした。親と

しても成長が感じられうれしく思います。また来年も楽

しみにしています。はじめから〇〇役をやりたかったと

のこと、なりたい役になれてとてもはりきっていました

し他の登場人物もみんなで考えたとのこと、オリジナリ

ティあふれ、子どもたちのやりたい事を尊重し実施頂け

るのがすばらしいと思いました。 

・とってもかわいらしい「大きなかぶ」を見せていただ

き、ありがとうございました。事前に（たぶん本番で親

がショックをうけないように）リハーサルではあまり上

手くできなかったことを教えていただいたことは、とて

もありがたいお心づかいでした。本番では最後まで集中

力を切らさずにできて、また一つ成長させていただき、

感謝しております。でも、できてもできなくても、どち

らでもカワイイ作品でした！ 

・とてもかわいかったです。最初は「おおきなかぶ」と

聞いて、うさぎにくまにねこにらいおん？とポカーンで

したが、みんなで動物を決めたお話を伺って、なるほど

と納得しました。去年に続き、個性豊かなかわいい動物

たちにいやされ、笑わせてもらい、とても楽しい時間で 
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備等ありがとうございました。 

・発表会の準備大変お疲れ様でした。発表する内容から

選択、小道具作りなどなど、本当にありがとうございま

す。我が子の成長をとても感じました。一人だけではな

く、お友達と先生と力を合わせて出来た成果物だと思う

と胸がいっぱいです。本当にありがとうございます。 

・みんなとっても上手にお歌や振りができていて、びっ

くりしました。とにかく可愛くて可愛くて‥幸せな時間

でした。揃いの衣装もとても良かったし、小道具（ちく

わ）のクオリティも高くて感心しました。普段の業務に

加えて発表会の企画～小道具作成、練習等の準備などな

ど‥先生方のご尽力に感謝です！ 

・子供たちもとてもリラックス出来ていたようで見てい

てほほえましく思えました。衣装の完成度が高くて本当

にかわいかったです。年々レベルアップしていますね！

楽しい発表会をありがとうございました。 

・発表会ありがとうございました。子供達のセリフの量

にびっくりしましたが皆しっかり言えておりすごいな

あーと終始感動してしまいました。個性も出ており、素

敵な発表会でした。先生方も練習等、この日の為に色々

とありがとうございました。 

・楽しんでいる姿や一生懸命な姿〇〇組の時より成長を

感じました！ 

・さすが〇〇ぐみさん安心して観ていられました！セリ

フをしっかり覚え一体感があり、ストーリーのアレンジ

も心優しく涙が出る作品でみんなの顔が堂々として素

敵でした！自分達で作り上げている感じが親としては

嬉しく〇〇先生や先生方の指導の素晴らしさに感動し

ました！ 

・ご準備などありがとうございました。素晴らしい会で

した。本人も緊張していましたがなんとかやりきること

ができ親としても感動いたしました。 

・発表会までの練習の間、たくさんのご配慮ありがとう

ございました。恥ずかしさと緊張の中、自分の役を演じ

る姿にかわいさ、たくましさを感じました！子どもの成

長は時に大人の予想を大きく超えていくのですね！ 

・保護者や兄弟の人数制限なしで開催していただき、あ

りがとうございました。発表会が始まる前に、演目を決

めた経緯や練習の過程でのエピソードを先生が話して

くださり、それを聞いたうえで子どもたちの出し物を見

れたのがとても良かったです。自分の子だけでなく、ク

ラスの子たちの成長を感じられる、とてもいい発表会だ

ったと思います。 

 

お忙しい中、アンケートのご協力ありがとうございました。頂きましたご意見は今後の検討材料とし、

保護者の皆様からいただきました温かいお言葉を保育に還元させて参ります。 

した！人数の制限なく開催して頂き、家族で観ることが

できました。ありがとうございました。 

・発表会ありがとうございました。娘は娘なりに成長し

ているんだなと感じました。みんな楽しそうで、見てい

るこちらも楽しい気持ちになりました。赤鼻もかわいか

ったです。先生が作ってくださったとのことでしたが、

忙しい中、本当にありがとうございました。来年が楽し

みです。 

・ミュージカルのようなつくりで、とても面白く、子供

たちが自信をもって発表していたことがとてもステキ

でした。○○組さんもここまで覚えきれるんだとおどろ

きました。先生が何度も何度も教えてくれたんだろうな

と感謝の気持ちでいっぱいです。家でもいまだにおどっ

ています。どうもありがとうございました。 

・歌もダンスも劇もたくさん練習したのだなと感じるス

テキな仕上がりでした。開催ありがとうございました。 

・コロナ禍の中、発表会を開催して下さり、ありがとう

ございました。初めての人前での発表で緊張も見られま

したが、無事に上手に大きな声で楽しくできていて安心

しました！先生方もたくさんの準備等ありがとうござ

いました。 

・子どもたち同士で助け合う姿に、いい劇にしようとい

う気持ちが伝わってきました。全員の成長を感じられ嬉

しかったです。 

・家でたくさん練習していて本番も「絶対見ててね！」

と自信たっぷりだっただけあり、少しおちゃらけていま

したが「1 番上手にできた！」と楽しそうでした。こん

なにセリフや踊り、歌も覚えることができるようになっ

たんだなあーとびっくりしました。本人も自信がついた

ようでよかったです！ 

・ありがとうございました！歌と振り付けと台詞と‥こ

んなに覚えてできるようになったのか！と成長を感じ

られる発表会でした。子どもたちもみんな可愛くて、〇

〇組さんにぴったりでした！観覧中の妹（イヤイヤ期ま

っただ中）のことまで心配して、ぐずったときは一時的

に預かるよと声をかけてもらえたのも嬉しかったです。

安心して観覧できました。妹用のイスも用意して頂きあ

りがとうございました。 

・今年は参加人数の制限がなく、兄弟も一緒に参加する

ことができて嬉しかったです。クラス毎の発表で、とて

も見やすくて良かったです。子どもたちがとても楽しそ

うで、声の大きさやダンスの踊り方なども、去年から成

長したなーと感じました。日々の保育に加えて行事の準 

ご意見 
・今年の発表会も子どもたちの成長がみれてとてもよ 

かったです。運動会同様、他のお子さんの成長も感じ 

られる会でした。（改善点は強いて言えばですが）演奏 

が最後の演目でしたが、声を出さずに静かに終わるの 

で、歌や劇で終わった方が盛り上がって終わる感じが 

するかな～と思いました。保育園最後の発表会、思い 

出に残りました。ありがとうございました。 

・発表会の実施ありがとうございました。子供たちが 

がんばる姿が見れて成長を感じました。小道具の作成 

や練習など、先生方ありがとうございました。時期は 

もう少し早い方が良かったと思います。 

・かわいかったですし、楽しかったです。もう少し歌 

ってもいいかと思いました。 

・事前に展開がわかるコンテのようなものがあるとそ 

れに対してどこでどうズレテいるのかわかるのでよい 

と思います。（ズレは好ましいと思ってます）カメラも 

回しやすいし‥。 

・発表会、入場から退場まで本当にたのしかったです。 

始まる前の○○先生のお話も改めて子供の成長をかみ 

しめる気持ちになり、関連エピソードも教室の様子が 

目に浮かんで微笑ましかったです。○○組さんのみん 

なが本番で自信たっぷりにできたのは、先生方が長い 

時間かけて、楽しみながら取り組んでくださったから 

だろうとみんなのいい顔を眺めながら感じました。 

当日お休みの子もいたので、可能であればその子たち 

も一緒のビデオなど撮ってもらえるとありがたいなと 

思いました。 

・このような大変な時期に、発表を行って頂けたこと

がとてもうれしいです。「人前に出る」ということがま

ず初めてでしたし、コロナになってより通常よりも少

なくなっているので、本人も緊張しながらも、とても

いい経験になったと思います。うたや楽器やダンスが

好きなので、今後も親も参加できる機会があればなお

うれしいです。コロナのことがあるので、すぐでなく

ても！ありがとうございました！ 

 

 


